



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>130 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>83276718</b>
Prix	<b>900 000 €</b>

Grasse

Maison à vendre (06130)



Charmante maison des années 20, située en hauteur au sein d'un quartier résidentiel à 10 mn à pied du centre ville de Grasse et proche des écoles. Nichée au cœur d'un jardin bucolique complanté d'oliviers et d'arbres fruitiers, elle bénéficie d'un bel aperçu mer. D'une surface d'environ 130 m2 elle comprend:- Au RDC : Un séjour avec cheminée à gaz (pierres volcaniques), vue sur le jardin, une cuisine avec buanderie, une chambre, toilettes.- A l'étage : Trois belles chambres dont une avec dressing et salle de bains + WC, une salle d'eau avec wc.Piscine chauffée 10x4m - Extension possible.

*Charming house from the 1920s, located high up in a residential area 10 mins walk from the center of Grasse and close to schools. Nestled in the heart of a bucolic garden planted with olive trees and fruit trees, it enjoys a beautiful sea view. Covering an area of approximately 130 m2, it includes:- On the ground floor: A living room with gas fireplace (volcanic stones), view of the garden, a kitchen with laundry room, a bedroom, toilets.- Upstairs: Three beautiful bedrooms, one with dressing room and bathroom + WC, a shower room with wc.Heated swimming pool 10x4m. Extension possible.*

## **FRENCH RIVIERA MAGNUS GORANDER**

63, chemin de la Maure - 06800 CAGNES-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

